

Irène
14 janvier 2016

A partir de ces expressions construire une histoire à la manière de
Françoise HERITIER

C'était une histoire à dormir debout qui m'a plongée dans un abîme de perplexité. A mon âge je ne suis pas tombée de la dernière pluie et je ne fonce pas tête baissée. Je ne prends pas une information au pied de la lettre. Un minimum de réflexion et de prudence s'imposent avant de démarrer au quart de tour.

Mon tempérament m'évite de prendre les choses comme elles viennent et certaines mauvaises langues m'accusent d'avoir un train de retard. Tant pis, ceux-là me cassent les pieds : qu'ils rongent leur frein et me fichent la paix.

Je préfère courir le guilledou et laisser mon cœur battre la chamade, être comme un coq en pâte suivant son petit bonhomme de chemin ce qui me permet de rester frais comme un gardon.